



# 笑顔いっぱい

長子配布

令和5年 12月号

武雄市立武雄小学校 情報新聞

## 校長だより

文責 田崎 正剛



### 【学校教育目標】

学ぶことは楽しいことだと実感し、夢や志をもち、意欲的に取り組む児童の育成

### 【児童の合い言葉】

ふわふわことばと思いやり みんな にこにこ たけおっ子

### リーディングDX公開授業

11月17日（金）に県内外から約100名の方にご参会いただきました。国語科、算数科、理科、体育科でその一端を公開しました。2月にも同様に公開授業を行います。子どもたちが主体的に学ぶためにいくつかの手立てがあります。

①学習計画と学習評価を共有し、見通しを持ちやすくする。（どんな学習をするのか、どんなことができるようになるか、いいのかを子どもたちも分かるようにする。）

②めあてや学習方法を自己決定・自己表現する。（表現方法や実験方法など学びを子どもに委ね、教師が伴走者となる。）

③クラウドを活用して他者参照し、一人学びや協働的な学びをする。

いずれの手立てもICT機器を使ったDX（デジタル・トランスフォーメーション）です。

### 柄崎太鼓披露

6年生は、今年度4回のお披露目をするようになりました。1回目は5月の運動会のトリで。2回目は10月の九州PTA佐賀大会のアトラクションで。3回目は12月の武雄町公民館祭りの第1演目で。4回目は2月のはばたけ集会で。

どんな時でも一生懸命で、見ている人聞いている人に感動を与えてくれます。公民館祭りは、12月3日（日）の10：10より文化会館にて披露しますので、お時間があられたら、ぜひ。

### 育友会の皆様・地域の方に感謝

10月中旬から11月まで、様々な行事等で育友会の方や地域の方に大変お世話になっています。

	期日	具体的行事や内容など
地域の 方	10月23日 (月)	秋祭り：八並地区は行列、中町本町西浦地区は子ども神輿。伝統の大切さを学ばせてもらいました。
	10月26日 (木)	花植え：花と友とが集う会の方がボランティア委員会やのびのび学級の子もたちとパンジーを植えてくださいました。
	11月5日 (日)	駅北口ロータリー花植え：永松区の方、武雄公民館の方がお世話いただき、武雄小学校から30名ほど、参加させていただきました。
育友会 の方	10月18日 (水)	教育講演会：研修部の方のお世話。対象は4～6年生及び保護者。「うんち育」のテーマで食の大切さを話していただきました。
	10月28日 (土)	柄崎太鼓披露：九P佐賀大会アトラクションで太鼓の搬入搬出、大会役員として活躍していただきました。
	11月17日 (金)	授業公開：本部役員の方に受付や駐車場、体育館の会場設置などをしていただきました。
	11月25日 (土)	ふれあいフェスタ・マーケット：学年役員の方にはフェスタ活動を、専門部の方にはマーケット活動をしていただきました。
	11月26日 (日)	武雄ウォーク：本部役員の方が参加者のために焼き芋を作ってくださいました。

